

Botschaft des Präsidenten zur Jahresmitte 2023

Insgesamt nahmen 122 Delegierte an dem Kongress in Italien teil (47 aus Europa und Großbritannien, 30 aus den USA, 25 aus Ozeanien, 15 aus Japan und 5 aus China). Die Teilnehmerzahl vor und nach dem Kongress übertraf mit 92 bzw. 91 Personen die Erwartungen. Reisebeschränkungen verhinderten eine größere Beteiligung chinesischer Delegierter. Die Tagungsberichte und das Kongressbuch ("Pracht italienischer Kamelien") können von der Homepage der ICS-Website [hier](#) heruntergeladen werden. Ein Bericht wird im nächsten ICS-Journal erscheinen.

In der Rekordzeit von 6 Monaten hat Professor Tanaka einen grundlegenden Text über Sasanquas herausgegeben und dabei ein internationales Team geleitet, das aus Sueo Takano (Japan), Gianmario Motta (Italien), Caroline Bell (GB), Yves Chapel (Frankreich), Pilar Vela (Spanien) und Zhonglang Wang (China) bestand. Das Buch mit Texten in Englisch, Chinesisch und Japanisch illustriert 300 Sorten und kann bei der ICS-Sekretärin Anke Koschitz oder bei Professor Tanaka bestellt werden. Bisher hat die ICS bereits 2.323 £ aus dem Verkauf des Buches eingenommen. Ich ermutige Sie alle, das Buch während der bevorstehenden Sasanqua-Shows zu präsentieren (und zu verkaufen).

Der Otomo-Haydon Research Fund hat eine neue Vorsitzende, und zwar Frau Celeste Richard (USA), die gerne zugesagt hat. Ich möchte Herb Short, der so viele Jahre lang den Vorsitz des Otomo-Haydon Research Fund innehatte, von ganzem Herzen danken und Celeste alles Gute wünschen.

Die ICS ist eine amerikanische Non-Profit-Organisation. Daher sollte das Finanzmanagement idealerweise in den USA stattfinden, wo es auch weniger strengen Regeln für gemeinnützige Organisationen gibt. Celeste Richard (USA) wurde als Zeichnungsberechtigte für das Morgan Stanley-Konto (Otomo-Haydon Research Fund) eingesetzt; parallel dazu werden Clare Million (Vereinigtes Königreich) und Forrest Latta (USA) für die Konten im Vereinigten Königreich zuständig sein. Ihnen allen möchte ich meinen herzlichen Dank aussprechen.

Die Spenden beliefen sich bisher auf 23.168 £, was etwa 29.440 USD entspricht und dem Ziel von 30.000 USD beinahe entspricht. Die Spenden kamen aus Europa (86%), Japan (9%), Ozeanien (4%) und den USA (1%). Ich möchte mich von ganzem Herzen bei allen Spenderinnen und Spendern bedanken. Tatsächlich wird die ICS das nächste Journal herausgeben, ohne dafür Forschungsgelder bereitzustellen. Spenden sind erwünscht, wie auf der [Seite "Spenden Sle"](#) angezeigt. Ich vermute, dass diese Spenden für die US-Mitglieder abzugsfähig sind.

Leider muss ich die traurige Mitteilung machen, dass Shigeo Matsumoto am 23. Juni 2023 verstorben ist. Er war eine wichtige Stütze der ICS. Er half bei der Entwicklung von Exzellenzgärten in Spanien und Japan (insbesondere in Oshima) und verfasste reizvolle Abhandlungen über den ICJ. Lassen Sie mich einige von ihnen erwähnen: "Camellia Tour to Korea" (2010 und 2011), "Camellia Pilgrimage To Galicia" (2007), "Riddle of the Leverkusen 'Masayoshi' is Solved" (2004), und "The Higo Way of Making Camellia Bonsai" (2001). Die Japanische Kameliengesellschaft bereitet einen ausführlichen Nachruf für ihn vor.

Gianmario Motta
ICS-Präsident